



ハオハオ!

Season 2



みんなの力は無限大!



楽しかった～「全校ドッチボール大会」

6月7日(金)に児童会企画「全校ドッチボール大会」を行いました。認証式のときに「みんなが楽しめる行事を考えたいです!」と話したこと(公約)を実現してくれた5人の本役員に感心しました。進行もお見事でした。また、審判として活躍してくれた体育委員のみんなにもありがとう!同学年対決、1学年違い対決、さらに学年差の大きい対決も全部見逃えがあって楽しかったです。

「投げる人」「受ける人」「逃げる人」もみんなが本気でした。運動場に土ぼこりがたち、ボールの当たる「ボン!」という音や歓声が聞こえて活気にあふれる時間になりました。そして、高学年のみんなが低学年の友だちにボールを投げるとき、利き手ではないほうの手で投げたり、両手でそっと投げたり、転がしたりと、とてもやさしかったことが心に残りました。さすがです!

「修道小の全校児童が力を合わせると何でもできる!」と感じてうれしかったです。毎日の授業や係の活動も大切です。みんなでいっしょにがんばっていきましょう!



学校 HP はこちら



6年生が伊勢市の歴史にふれました



6月4日(火)の午前中、6年生の子どもたちが「隠岡遺跡」と「旧豊宮崎文庫」を訪ねました。社会科で歴史学習に入っていることから、身近な史跡を訪ねて伊勢市の歴史について、より興味をもとうというねらいで実施しました。市の文化政策課の方に詳しい解説をお願いし、質問にも応じていただきました。旧豊宮崎文庫では、「何冊くらい本があったのですか?」という問いに「何万冊というレベルです。」と教えていただきました。その蔵書のほとんどが今は神宮文庫(皇學館大学内)に収められているそうです。子どもたちも想像を超える冊数にびっくり!これも「ほんもの体験」ならではのことで。関係者の皆さま、貴重な時間をありがとうございました。

自転車の乗り方教室

6月4日(火)にPTA教養部の事業で2,4年生の子どもたちを対象に交通安全教室を開いていただきました。伊勢警察署から警察官・交通指導員の方、市役所から交通政策課の方に来校いただきました。今年度のテーマは「安全な自転車の乗り方」を学ぶことでした。自転車をこぎ出す前に、「右」「左」「右」「右後方」を確認することを徹底して教えていただきました。授業の終わりに子どもたちは、これまでの自分の自転車の乗り方を振り返りました。気付きを実行して、ヘルメットを忘れずに安全に走ってほしいです。お世話になった皆さま、お忙しい中ありがとうございました。



組み立てて工夫に気付く・学ぶ

6月3日(月)に5年生の子どもたちが大手玩具メーカーの社会貢献事業を受けて「ガンプラ」の組み立てに挑戦しました。動画を視聴して、「作り手の工夫」や「環境にやさしい端材の活用」などについても考え、発表しました。完成したときの子どもたちの笑顔は格別でした!



【保護者の皆様へ】6月18日(火)のプール開きに向けて準備を進めていただきありがとうございます。加えて体育の授業時の服装について問い合わせをいただくことがありますので確認させていただきます。修道小では、毎年度の新入学説明会の際にお配りしている資料(冊子)の中に、「体操服 上-白のトレシャツ、下-ハーフパンツ」/ショートパンツ(色は紺か黒)」と書かせていただいております。この記載内容を基本として「体育の授業」を進めております。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。